

Sascha Schmitz (ARGO Augmented Reality):

# Augmented Reality und Kulturerbevermittlung

Erfahrungen aus den Projekten ARGO Augmented Archaeology, BelgiumAR und 3D-Rekonstruktion der Nieder-Olmer Laurenziburg

Mittwoch, 9. Juli 2025, 18-20 Uhr, P2 | Vortrag mit Diskussion

Augmented Reality eröffnet neue Perspektiven in der Vermittlung von Kulturerbe: Sie macht historische Stätten durch virtuelle Rekonstruktionen am Originalstandort erlebbar. Als innovative Alternative zur baulichen Rekonstruktion ermöglicht sie eine anschauliche Darstellung vergangener Bauwerke. So werden selbst schwer zugängliche oder nicht mehr sichtbare Strukturen – etwa die Laurenziburg in Nieder-Olm – für Forschung, Bildung und Öffentlichkeit eindrucksvoll sichtbar.



Stiftung  
Innovation in der  
Hochschullehre



GESCHICHTS- UND KULTURWISSENSCHAFTEN

HISTORISCHES SEMINAR

